
L'INCONTRO
Primo tavolo tecnico sull 'edilizia

Confronto sul regolamento urbanistico
Si RIUNIRÀ per la prima volta nel pomeriggio di
oggi il tavolo tecnico permanente sull'edilizia, voluto
dall'assessore Serena Mammini e meditato insieme
alla categorie professionali. «Ho incontrato anche lo
scorso 28 maggio i rappresentanti degli Ordini degli
Architetti, degli Ingegneri e dei Collegio dei Geome-
tri della provincia di Lucca. Con loro è stato avviato
un buon dialogo - spiega l'assessore - e abbiamo deci-
so di costituire un tavolo tecnico aperto ai professio-
nisti che si farà interlocutore costante dell'ammini-
strazione comunale per risolvere soprattutto le am-
biguità dell'apparato normativo, ma anche per inizia-
re un dialogo relativamente ad altri temi legati alla
città per i quali un confronto regolare con le catego-
rie non può che essere costruttivo e propositivo». Il
tavolo tecnico, con cadenza mensile, analizzerà gli
aspetti del Regolamento Urbanistico ed Edilizio che
presentano, ad oggi, ancora difficoltà interpretative.




